



## ACTIVIDADES

### La Fiesta de Santa Cecilia, patrona de los músicos

Granollers ha celebrado con todo esplendor la festividad de Santa Cecilia, patrona de los músicos, con diversos actos organizados por el Patronato de la Escuela Municipal de Música, Sociedad Coral Amigos de la Unión, Mutualidad de Profesores Músicos, Asociación Cultural, Agrupaciones musicales de la Ciudad y nuestra entidad Club de Ritmo, bajo el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento.

La Asociación Cultural inició los actos el viernes, día 26 de Noviembre, en la Biblioteca Popular «Francisco Tarafa» con un recital de canciones interpretadas por la soprano Enriqueta Tarrés, acompañada por la pianista M<sup>a</sup> Teresa Balcells, las cuales consiguieron captarse las simpatías del numeroso público asistente, que premió con grandes aplausos las diversas interpretaciones de la joven cantante.

El sábado, día 27, tuvo lugar un partido de fútbol, que como es natural no podía faltar en la programación, en el campo del C. D. Granollers entre una selección de los alumnos de la Escuela Municipal de Música y una selección de señores músicos, finalizando con el resultado de 8 a 4 a favor de los «profesores» adjudicándose la copa, donativo de la Srta. Pepita Payás Badía. La parte musical del encuentro estuvo a cargo del Sr A. Brugués Monrós.

Por la noche en la pista de Club de Ritmo, se celebró un extraordinario baile, en el que actuaron las Orquestas Selección, Iberia y Windsor, que al son de sus ritmos, el numeroso público que llenaba por completo el local, danzó y aplaudió las interpretaciones de cada una de estas famosas orquestas granollerenses.

El domingo, día 28, en la Iglesia parroquial tuvo lugar un Oficio Solemne, con la asistencia de las autoridades locales, representaciones de todas las entidades musicales y numeroso público. Por una orquesta formada por todos los músicos de la ciudad se interpretó «Misa Pontificalis» de Perrossi, con la colaboración de los ele-

mentos de la «Capilla de Música», «Orfeón Femenino», «Schola Cantorum» y «Flors Cantorum», y finalizó el acto cantando los «Goigs» en honor a Santa Cecilia, que datan del siglo XVII, y que nos es grato consignar han sido modernamente aumentados y musicados por el maestro José M.<sup>a</sup> Ruera.

Seguidamente, tuvo lugar el anunciado pasacalle. A pesar de la lluvia, los músicos quisieron con las notas de la «Passada dels Sants Metges», dar a conocer a toda la ciudad la celebración de su fiesta patronímica.

A continuación la Masa Coral de la sociedad Amigos de la Unión interpretó, frente a la Escuela Municipal de Música, las obras «Cant a la vinya», «Jovenivola», «Himne de l'arbre fruiter» y conjuntamente con una cobla «La cançó del mestre Jan» y la popular sardana «L'Empordà», bajo la batuta del maestro F. Maresma. Fueron muy aplaudidas cada una de las interpretaciones de estos entusiastas cantores.

Se finalizó el acto con una Audición de Sardanas y, seguidamente, en el local de la Sociedad Amigos de la Unión, tuvo lugar un aperitivo de hermandad, al que asistieron numerosas personalidades.

Por la tarde, y en la pista del Club de Ritmo, la orquesta Selección dió un extraordinario concierto en el que interpretó: primer tiempo de la VIII Sinfonía, de Schubert; la obra descriptiva de Mussorgsky «Una noche en el Monte Pelado» y un típico vals jota, cosechando aplausos y felicitaciones del numeroso público que llenaba el local.

Finalizaron los actos con el reparto de premios del curso 1953-54 a los alumnos de la Escuela Municipal, acto que tuvo lugar en la Biblioteca Popular «Francisco Tarafa» y en el mismo los alumnos dieron un recital de violín y piano, acto simpático y que nos llena de alegría, ya que los futuros profesores demostraron que

sabrán conservar para la ciudad la famosa frase: «Granollers, terra de músics».

### De las fiestas navideñas

Club de Ritmo, como todos los años, celebrará con todo esplendor las tradicionales fiestas de Navidad, dándose extraordinarios bailes y el típico concierto a cargo de la renombrada orquesta Selección.

Podemos decir que ya han empezado las fiestas, debido a que hace unos días se han puesto a la venta las apuntaciones del número 51157 del popular sorteo de Navidad de la Lotería Nacional.

Con la ilusión de que será el «Gordo», al menos así lo esperamos, hemos adquirido algunas de ellas, y de momento hemos estado de suerte, ya que gracias a la gentileza de la popular casa comercial Hogar Luz, las apuntaciones de cinco pesetas son sencillamente... de cinco pesetas.

Es probable que la pista de baile sea adornada con alguna alegoría de estas fiestas.

Seguramente que el Club dispondrá para las mismas, como en años anteriores, del salón que se había habilitado para las pistas de bolos.

### De la fiesta de la Publicación

En nuestro pasado número anunciábamos que dentro del mes de noviembre tendría lugar esta tradicional fiesta, pero hoy debemos notificar que por causas de fuerza mayor no se ha podido llevar a término, si bien, según informes de los organizadores, para el próximo día 1 de enero está preparándose una matinal de música moderna, que probablemente será retransmitida por Radio Barcelona.

### Orquestas para el mes de diciembre

Día 5, Iberia; 8, Jaime Miralles y su orquesta; 12, Selección; 19, Iberia; 25 y 26, fiestas de Navidad y San Esteban, Selección, y 31, Reveillon de Fin de Año, Pizarros, de Gerona.

Y para el día 1 del año 1955, por la tarde, actuará la orquesta Pizarros y por la noche, y el domingo día 2, la orquesta Windsor, de esta ciudad.

TROMBON

¿Un buen regalo?...

**Skin**  
GRANOLLERS

Lea cada mes la revista  
**CLUB DE RITMO**